
REQUERIMENTO
Nº. 794/2013

  
“Requer  ao  Chefe  do  Poder  Executivo  

informações  sobre  a  implantação  de  uma 
“lombofaixa” na Avenida Emílio Granato no Bairro  
Enseada”.

       
       

Senhor Presidente,

Considerando o requerimento110/2013, de autoria deste vereador, aprovado  
por unanimidade de votos, na sessão do dia 19 de março, que solicita a implantação  
de uma “lombofaixa” na Avenida Emilio Granato, altura do número 5513, no Bairro  
Enseda, em frente à Escola Maria José da Penha Frúgoli.

Considerando  que a mesma se localiza a beira da rodovia SP 55 e atende  
mais de 660 estudantes dos bairros Jaraguá, Enseada e Canto do Mar.

Considerando  que  os  veículos  que  transitam  nesta  rodovia  não  estão  
respeitando a parada obrigatória na faixa de pedestre em frente à escola;

Considerando que  a  prefeitura  em  resposta  oficial  justificou  ser  esta  
jurisdição de competência do DER-Taubaté

Considerando, ainda, que o DER - Taubaté respondeu, via Ofício n°083/2013  
(em  anexo),  autorizando  a  implantação  desta  “lombofaixa”,  mas  destinando  a  
execução da mesma a ser realizada pela Prefeitura Municipal.

É QUE
O vereador Marcos Antonio do Carmo Fuly, REQUER, depois de cumpridas  

as  formalidades  regimentais,  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  digne-se  sua  
excelência, informar ao conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

1) Tendo  em  vista  a  resposta  do  DER-Taubaté,  qual  a  previsão  para  a  
implantação desta “lombofaixa”?

2) Caso seja inviável tal benfeitoria especificar o motivo.

        Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 10 de Abril de  
2013.

Marcos Antônio do Carmo 



Fuly Vereador


